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令和６年岩見沢市議会第４回定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 

１．太 田 博 之 議員（所要時間４０分）【一括質問一括答弁方式】 

 １ 「ふるさと納税」について 

  (1) 今年度における「ふるさと納税」の状況について 

  (2) 当市における「ふるさと納税」の取組について 

  (3) 全庁的な取組について 

 ２ 中心市街地活性化について 

  (1) 中心市街地の現状認識について 

  (2) 活性化の取組について 

 ３ 公共交通について 

  (1) 自動運転ＥＶバスの今後の展開について 

  (2) 他の公共交通の取組について 

 ４ 新市立病院建設について 

  (1) 新病院に必要な職員数と看護体制について 

  (2) 労災病院のスタッフの動向並びに市の対応について 

  (3) 新病院建設費と人口減少時の維持について 

 ５ 「いじめ・不登校」問題について 

  (1) 「いじめ・不登校」の現状について 

  (2) 「いじめ・不登校」の認定と児童生徒の対応について 

  (3) 「いじめ・不登校」の今後の対策について 

 

２．武 田 貞 行 議員（所要時間２０分）【一括質問一括答弁方式】 

 １ 令和６年度農業情勢について 

  (1) 令和６年度の農業経営の状況をどのように捉えているか 

  (2) 資材飼料及び燃油高騰に対する支援措置の考えについて 

 ２ 農用地の実態把握について 

  (1) 「水田活用の直接支払交付金」制度厳格運用による畑地化した面積と割

合について 

  (2) 地域計画について 

  (3) 畑地化された農地の権利移動について 
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３．松 本 一 郎 議員（所要時間２５分）【一括質問一括答弁方式】 

 １ ＤＸ社会における、岩見沢市のＩＣＴ戦略 

  (1) ＩＣＴ戦略の現状と今後の方向性 

   ① 農業分野・除排雪分野・自動運転分野の現状の評価と今後の展開につい

て 

  (2) ＤＸ・ＧＸ社会における今後のＩＣＴ戦略 

   ① 新病院におけるＩＣＴの活用について 

   ② テレワークセンター・自治体ネットワークセンター・新産業支援センタ

ー・ＩＴビジネスセンターの戦術的活用法について 

   ③ ラピダスを核とした、北海道産業の再編を踏まえた、ＩＣＴ関連企業等

の誘致について 

 

４．河 合 清 秀 議員（所要時間２５分）【一問一答方式】 

 １ 令和５年度決算における赤字の原因や令和６年度及び今後の見込みや考え方

について 

  (1) 病院事業会計について 

   ① 令和５年度決算における病院事業会計１１億円赤字の原因について 

   ② 令和６年度決算の見込みについて 

   ③ 今後の予測について 

  (2) ゴミ処理経費について 

   ① 令和５年度決算と６年度の決算の見込みについて 

   ② 今後の予測について 

   ③ ゴミ処理費用の負担の考え方について 

 ２ 税制１０３万円の壁変更による岩見沢市財政に与える影響について 

  (1) 岩見沢市税収に与える影響について 

  (2) 岩見沢市の対応について 

 

５．新 井 優 也 議員（所要時間２０分）【一括質問一括答弁方式】 

 １ 第５０回衆議院議員総選挙の選挙事務について 

  (1) 投票事務従事者の役職と選任方法について 

  (2) 職員への選挙事務事前説明会の単位、規模、内容について 

  (3) 投票所で発生したトラブルについて 

  (4) 再発防止に向けたお考えについて 
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６．猪 口 満 雅 議員（所要時間２５分）【一括質問一括答弁方式】 

 １ 地方創生について 

  (1) 今後の地方創生について 

   ① 新たな１０年を見据え、交付金を活用した地方創生について 

 ２ 中心市街地の活性化について 

  (1) 効果の挙がっている事業について 

   ① 効果が挙がっている事業へのしっかりとした予算付けについて 

  (2) 商店街要望について 

   ① アーケードの整備について 

   ② 空き地の活用方法について 

 ３ 災害対策について 

  (1) 「スフィア基準」の導入について 

   ① 導入を前向きに検討することについて 

  (2) 災害時の避難所について 

   ① 避難所となる学校体育館などの空調設備設置状況について 

 ４ 投票率低迷について 

  (1) 投票率低下をどのように捉えているのか 

   ① 委員会として、投票率低下をどのように捉え、総括しているのか 

 

７．山 田 靖 廣 議員（所要時間２５分）【一括質問一括答弁方式】 

 １ 加齢性難聴者の補聴器購入への公的助成制度の創設について 

  (1) 公的助成制度への対応について 

   ① 「聴こえ８０３０運動」への受け止めについて 

   ② 医療機関との連携・協力について 

   ③ 公的助成制度の創設の検討について 

 ２ マイナ保険証の対応及びマイナンバーカード発行について 

  (1) マイナ保険証の利用をめぐる課題や実態について 

   ① 利用率の低迷の原因や要因の受け止めについて 

   ② 市立総合病院での混乱や１０割負担の事例について 

   ③ マイナ保険証の撤回と紙の健康保険証の交付の継続について 

   ④ マイナ保険証の解除の周知について 

  (2) 電子証明書の有効期限通知への対応について 

   ① 手続などの周知について 

 ３ 投票機会の保障及び投票環境の改善について 

  (1) 投票率向上の取組について 

   ① 巡回投票及びタクシー券支給の取組について 
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   ② 投票所の見直しについて 

   ③ 病院や施設等の不在者投票の拡充について 

 ４ 学校給食運営について 

  (1) 給食費用について 

   ① 保護者負担の軽減の継続について 

 ５ 児童生徒の交通安全について 

  (1) 道路交通法の改正への対応について 

   ① 改正の変更の周知について 

   ② 岩見沢警察署との連携について 

 

８．坂 井 照 美 議員（所要時間２０分）【一括質問一括答弁方式】 

 １ ジェンダーに関する問題について 

  (1) パートナーシップ宣誓制度の自治体間の連携について 

  (2) ＬＧＢＴＱ＋当事者の生きづらさの解消のための「場所づくり」のサポ

ートや、理解を深めるための取組について 

 ２ コミュニティスクールについて 

  (1) 岩見沢市のコミュニティスクールの現状について 

  (2) 学校運営協議会について 

  (3) コミュニティスクールにおける先生の忙しさについて 

  (4) これから目指すべきコミュニティスクールの在り方について 

 ３ 義務教育学校「くりさわ学舎」について 

  (1) 特徴ある学校づくりについて 

 

９．平 野 義 文 議員（所要時間３０分）【一括質問一括答弁方式】 

 １ 人口減少社会への対応について 

  (1) 各種計画の基軸となる「地域の未来予測」を示す意義について 

   ① 各種計画の長期的な基軸となる「地域の未来予測」の整理と見える化に

ついて 

  (2) ＤＸの推進について 

   ① スマート・デジタル自治体の推進において重要な、人材の育成や確保に

ついて 

   ② シニア世代対象のスマホ教室などの効果と評価について 

   ③ シニア世代のデジタルデバイド克服に向けた今後の取組について 

  (3) 不良空き家に関する懸念について 

   ① 市内に存在する管理不全な空き家の軒数について 

   ② 相続放棄を含めた相続人不在空き家の軒数について 
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   ③ 不良空き家等において所有者と連絡が取れない場合の措置について 

   ④ 相続放棄物件等が周辺に影響を及ぼす場合の市の対応について 

 

１０．斉 須 正 友 議員（所要時間２５分）【一括質問一括答弁方式】 

 １ 職員のパワーハラスメントについて 

  (1) パワーハラスメントの周知について 

  (2) 被害にあった時の対処について 

 ２ 高齢者の肺炎予防について 

  (1) 肺炎による死亡数、死因別の肺炎死順位の推移 

  (2) 肺炎球菌ワクチン・季節性インフルエンザワクチンの公費助成の内容と

接種率 

  (3) ＲＳウイルス感染症の周知・注意喚起とワクチン接種の公費助成につい

て 

 ３ 軟骨伝導イヤホンについて 

  (1) 本市の窓口での導入について 

 

１１．坂 井 秋 子 議員（所要時間２５分）【一括質問一括答弁方式】 

 １ 全国学力・学習調査について 

  (1) 全国学力調査について 

   ① 小学校６年生の令和５年度の結果と経過、結果を受け、本年度の取組に

ついて及び、本年度の結果に対し考えられる要因について 

   ② 中学校３年生の令和５年度の結果と経過、結果を受け、本年度の取組に

ついて 

  (2) 全国学習調査について 

   ① 家庭学習に対する調査結果と今後の取組について 

  (3) 全国学力調査結果から見られる小学校６年生と中学校３年生の共通課題

について 

 

１２．上 田 久 司 議員（所要時間２５分）【一問一答方式】 

 １ 燃油高騰対策について 

  (1) 福祉灯油の実現を 

  (2) 燃油の高騰で影響の大きい事業所や農家への支援を 

 ２ 再任用の対応等について 

  (1) 公募によらない会計年度任用職員の再任用について 

 ３ 義務教育学校と小中一貫型小学校・中学校について 
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  (1) 義務教育学校と小中一貫型小学校・中学校の違いについて 

  (2) それぞれのメリット、デメリットについて 

  (3) 今後の方向性について 

 ４ 自衛隊の学校での勧誘等について 

  (1) 防災訓練等を利用した自衛官の募集について 

  (2) 当市の現状と今後の対応について 

 

１３．大 和   勝 議員（所要時間２５分）【一括質問一括答弁方式】 

 １ 多様な働き方における取組について 

  (1) 市職員の中途採用の現状について 

  (2) ジョブ型雇用の導入に対する考え方について 

  (3) ＩＴの資格を持つ専門職の採用について 

  (4) 客観的、かつ効果的な人事評価制度への取組について 

 ２ 不登校生徒に対する支援への取組について 

  (1) 不登校生徒の現状について 

  (2) 不登校生徒に対する支援の取組について 

  (3) メタバースを活用した不登校生徒に対する支援への考え方について 

 

１４．枝 廣 晴 基 議員（所要時間２０分）【一問一答方式】 

 １ カスタマーハラスメントについて 

  (1) カスタマーハラスメントに対する本市の認識について 

  (2) 市職員に対するカスタマーハラスメントについて 

   ① 本市のカスタマーハラスメントと思われる事例の発生状況について 

   ② カスタマーハラスメントの判断基準について 

   ③ カスタマーハラスメント対策の具体的な内容と成果について 

 ２ 年収１０３万円の壁の見直しについて 

  (1) 見直しによる行政サービスへの影響について 

 ３ 児童館等における空調設備（エアコン）の設置について 

  (1) 児童館等における利用者の反応及び不具合の有無や今後の課題について 

 ４ 小中学校における空調設備（エアコン）の設置について 

  (1) 設置工事の現況及び工事完了予定について 

  (2) 空調設備設置による児童及び教職員の反応（声）について 

 ５ 義務教育学校岩見沢市立くりさわ学舎の開校について 

  (1) 岩見沢市立くりさわ学舎の教育方針や理念について 

  (2) 先進校の事例の取り入れについて 

 


